

Hola paul | Salir | Ayuda

Yahoo! Mail

YAHOO! NOTICIAS
MEXICO

Buscar

Buscar En La Web

Titulares Nacional América Latina Internacionales Negocios Tecnología Salud Entretenimiento Deportes

Videos | Fotos | Archivo | RSS | Lo mejor del 2010

Buscar:

Todas las noticias

Buscar

Avanzada

Titulares > Nacional > Atribuyen en NL milagros...

Atribuyen en NL milagros a objetos de Juan Pablo II



Pregunta, responde y aprende algo nuevo hoy.

¿Qué opinás de que Mark Zuckerberg haya sido elegido la persona del año por la revista Time?

¿Qué piensas de la demanda contra Mc Donald's por utilizar juguetes para atraer a los niños?

Haz una pregunta

domingo 19 de diciembre, 12:38 PM

MONTERREY, N.L., diciembre 19 (EL UNIVERSAL).- La gente que acude a visitar los objetos personales de Juan Pablo II le está atribuyendo "eventos fuera de lo normal", llegan hasta esta ciudad personas enfermas y se van aliviadas, contó a El Universal, Guillermo Mac Lean, director de la Fundación Villacero.

La Exposición de 150 objetos del ya fallecido Papa ha sido visitada por aproximadamente 100 mil personas del resto del país, provenientes de la región de Tamaulipas, Coahuila, Nuevo León y San Luis Potosí e incluso del sur de Texas.

PUBLICIDAD

Desde el pasado 24 de abril, se exhiben objetos personales del Papa Juan Pablo II, como su Biblia personal, su sotana, la casulla, sus rosarios, tazas, paraguas, lentes de sol y su bicicleta, entre otros.

La exposición estaba programada para concluir en junio del presente año, pero debido a la demanda se alargó y ahora se gestionó ante el Vaticano para que los objetos personales del Papa Juan Pablo II se queden hasta marzo del 2011.

Los fieles están llegando desde todas partes del país, destacó Guillermo Mac Lean.

Mencionó que han tenido solicitudes para apoyar a pobladores de regiones como Ciudad Mier, un municipio de Tamaulipas que ha sido afectado por la violencia del narcotráfico.

"Hay gente que se ha dormido con un sueño profundo frente a los objetos del Papa, y al llamar a la enfermería para que la atiendan nos cuentan que sintieron una paz interior que la relajó al extremo del sueño", agregó Mac Lean.

Abundó que hay muchas historias de gente que le atribuye milagros a los objetos de Juan Pablo II.

"Personas que llegan se sienten conmovidas y emocionadas al grado que derraman lágrimas.

Dicen que sienten la presencia de Juan Pablo II", afirmó.

CONEXIÓN DINERO



No hay tercera oportunidad Con un desempleo alto y prolongado, para Obama la

segunda es la vencida.

> Más

> Otras columnas

LO MÁS BUSCADO

Cumbre en Cancún
Frío en el país
Elección interna en PAN
La Liguilla
Violencia por el narco

LO MEJOR DEL 2010

Yahoo! Noticias
Descubre qué fue lo



más visto y buscado por nuestros usuarios.

> Mira las listas completas

HOY EN YAHOO! MÉXICO



Hazte fan de Yahoo! México Únete a nuestra página oficial en Facebook.

> Síguenos en Twitter



Yahoo! Móvil Revisa todo que te interesa en tu celular.

> Aprende más



Yahoo! Messenger Chatea con tus amigos de Facebook y mucho más.

> Descárgalo aquí



Nuevo Mail Tu correo ahora más rápido, más seguro y más fácil.

> Pruébalo aquí

RSS EN YAHOO! NOTICIAS

Titulares

RSS MI YAHOO!

Nacional

RSS MI YAHOO!

América Latina

RSS MI YAHOO!

Internacionales

RSS MI YAHOO!

Negocios

RSS MI YAHOO!

Tecnología

RSS MI YAHOO!

Deportes

RSS MI YAHOO!

Entretenimiento

RSS MI YAHOO!

Insólitas

RSS MI YAHOO!

Contó el caso de una mujer que llegó con una enfermedad crónica en un brazo.

Durante su recorrido acercó su brazo ante la réplica de la mano de bronce de Juan Pablo, el único objeto que se puede tocar, y rezó para pedir al Papa que le ayudara a sanar.

Días después la mujer regresó para agradecer al Papa Juan Pablo II "porque se alivió del problema que tenía", dijo Mac Lean.

Otro milagro atribuido a Juan Pablo sucedió cuando visitó por segunda ocasión la ciudad de Monterrey.

En esa época la madre de un bebé que los médicos pronosticaban una enfermedad incurable acudió a la misa que presidió el Papa en el Río Santa Catarina y "con toda la fe del mundo" le solicitó un milagro para su bebé.

Recientemente la madre acudió a la exposición para agradecer a Juan Pablo II que su bebé sigue con vida y su enfermedad ha desaparecido.

"La muestra está generando una serie de eventos fuera de lo normal, producto de la fe", concluyó Mac Lean.

Envía este artículo

Comenta con tus amigos

Versión para imprimir

RECOMIENDA ESTE ARTICULO

Mi recomendación es:

Promedio (130 votos)



México

El robo de combustible provoca 27 muertos y 52 heridos en explosión en México Agencia EFE

Entérate entre alta cercanía la noticia

SUBIR

Buscar:

Todas las noticias



Buscar

Yahoo! México - Mi Yahoo! - Correo